

HAM

Pas d'embûche pour la bûche

La tentative de record du monde de la plus longue bûche de Noël avance bien : les organisateurs ont quasiment décroché tous les ingrédients.



Loïc Caudyser et Julie Codron (à droite) ont reçu hier les représentants des quatre associations caritatives hamoises.

Ils avaient longtemps hésité à dévoiler leur projet, craignant d'échouer. Mais depuis la publication dans nos colonnes (*Courrier picard* du dimanche 3 novembre) de leur incroyable pari, les membres de l'Union des partenaires économiques de la région hamoise (UPERH) ont bien avancé.

Ils ont décidé de tenter de battre le record du monde de la plus longue bûche de Noël, détenu par des Espagnols, qui ont réalisé une pâtisserie de 1,174 km. Les Hamois ont choisi, eux, de franchir le cap des 1 200 mètres.

En quête de 850 kg de beurre

Et pour cela, ils ont lancé un appel qui a été entendu. La chocolaterie de Ham leur fait don de 150 kg de chocolat en poudre. La sucrerie Saint-Louis d'Eppeville offrira 850 kg de sucre. Les 400 kg de farine seront donnés par les Moulin Riquier, de Cahon-Gouy (à l'ouest d'Abbeville), tandis que les 19 000 œufs seront fournis pour

4 320 par l'entreprise Œufs Nord Europe basée à Doullens et pour les 14 680 autres par Matines, à Montdidier. Il ne leur reste plus qu'à trouver 850 kg de beurre.

Au profit des associations

Le matériel n'a pas été oublié puisque trois fours professionnels à 10 niveaux seront prêtés par l'entreprise de restauration collec-

tive API de Saint-Quentin ; trois batteurs, par les cuisines de restaurants locaux et des fournitures, par Métro (papier sulfurisé, aluminium etc). Deux enseignants en cuisine du Centre de formation des apprentis de Laon et deux passionnés d'Esmery-Hallon viendront encadrer les pâtisseries amateurs.

Le lundi 18 novembre, les membres de l'UPERH se réuniront dans l'après-midi à la salle des fêtes, afin de faire un essai grandeur nature. Ils disposeront les tables en spirale. « Nous verrons ainsi si nous en avons assez ou s'il faut en trouver d'autres », calcule le président de l'UPERH, Loïc Caudyser, qui a reçu, ce mardi midi, les représentants des quatre associations caritatives (Restos du cœur, Croix-Rouge, Secours catholique et épicerie sociale) afin de leur exposer ce projet. Car les sommes collectées avec la vente des parts de bûche leur seront reversées.

VINCENT FOUQUET

A SAVOIR

La tentative de record :

► Elle se tiendra les 20 et 21 décembre à la salle des fêtes.

► Des animations seront proposées parallèlement, avec un village de Noël et 10 chalets, des promenades en calèche, des photos avec le père Noël, un concert de l'école de musique, une exposition de Lego et Playmobil.

► Renseignements au 03 22 79 30 23 ou par mail : hamoisplus@orange.fr.